
 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私がこの病院に就職したのは「人の役に立つ仕事がしたかっ

た」からです。 

介護の仕事は、決して楽ではありません。何とか一年頑張れたの

はやさしく丁寧に教えてくれた先輩たちがいたからです。 

夜勤勤務に入り始め、まだまだ不安で一杯です。人の命を預か

る責任は重く、先輩に助けられながら頑張っています。 

やりがいのある仕事だと実感しています。 

                 介護職 石井 由希子 

 


